

Jahreshauptversammlung 2010

Am Freitag, den 22. Januar 2010 fand im Vereinslokal Café Heimann die diesjährige Jahreshauptversammlung des Motorsportclub Heiligenhaus statt.

Die zahlreich anwesenden aktiven Vereinsmitglieder konnten sich anhand der Berichte des 1. Vorsitzenden, des Kassierers und der Kassenprüfers sowie der beiden Sportleiter davon überzeugen, dass die vergangene Motorsportsaison für den Verein und seine Sportler wieder mehr als erfolgreich gewesen ist.

Unter der Leitung von Peter Berghaus wurde der Vorstand einstimmig entlastet, bevor der 2. Vorsitzende Frank Hölschermann die Wahl des Vorsitzenden durchführte. Martin Kramer wurde für weitere 2 Jahre ohne Gegenstimme in seinem Amt bestätigt und bedankte sich für das in ihn gesetzte Vertrauen.

Auch der 1. Kassierer Dieter Brübel, der 1. Sportleiter Michael Flehmer, Schriftführerin Heike Kramer und die beiden Beisitzer Hans Grützenbach (Oldtimer- u. Veteranenangelegenheiten) und Alois Wasser (Archiv- u. Inaktivenbetreuung) wurden einstimmig wiedergewählt.

Im weiteren Verlauf des Abends wurden noch die Termine für 2010 besprochen, bevor gegen 21.22 Uhr die Versammlung offiziell beendet wurde und die Benzingespräche begannen.

Heike Kramer

MSC Heiligenhaus e.V. im ADAC